

# *Llama Nicaragua a integración latinoamericana ante sanciones unilaterales de EE.UU.*

---



Managua, 20 abr (RHC) El ministro de Fomento, Industria y Comercio de Nicaragua, Orlando Solorca, llamó a reforzar la integración latinoamericana y caribeña ante la aplicación por Estados Unidos de sanciones unilaterales contra ese país centroamericano, Venezuela y Cuba.

Solorca, quien participa en el quinto Foro Económico Internacional de Yalta, en Crimea, subrayó que las sanciones de la Casa Blanca perjudican el sistema internacional de comercio.

En opinión del también titular de Integración de Centroamérica y América Latina, la puesta en práctica de esas medidas quiebra la base del sistema multilateral del comercio y de la integración latinoamericana.

(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/188829-llama-nicaragua-a-integracion-latinoamericana-ante-sanciones-unilaterales-de-eeuu>



**Radio Habana Cuba**